
 3月28日土曜日に横浜商業高校講堂で平成26年度世界を

目指す若者応援事業の留学報告会が行われました。みなと

総合のバンクーバー国際交流プログラム参加者からこの事業

の対象者として選ばれた依田愛梨さんと坂口公佳さん(二人と

も現3年次)が、留学報告会に参加しました。トップバッターとい

うプレッシャーを見事にはねのけ、パワーポイントを駆使しな

がら堂々とわかりやすく、事前研修や行程、プログラムの内容

を詳しく発表し、たくさんの拍手、お褒めの言葉をいただきまし

た。二人の今後の活躍にも乞うご期待です。 
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2014年度にみなと総合に来てくれた留学生を紹介！！ 

この他にも１ Day Visitなど短期でたくさんの留学生が遊

びに来てくれました！ 

 

 

 

 

 

私は今回の交流事業を通して、州務長官の前での代表スピーチやアメリカのホームパーティー、

現地の高校への訪問など様々なことを経験できました。その中で、私は４日目のエレノア・ルーズ

ベルト高校でのウェルカムパーティが印象に残っています。そこで私たち６人は書道パフォーマン

スをしました。出発前に何回か打ち合わせをするなど、大変なこともありましたが、当日は大きな

失敗もなく評判も良かったのでよかったです。引率の方が「将来への投資」とよくおっしゃっていた

ので、その期待に応えられるようにこれからも頑張っていきます。 

    Matt Martin 

  

 

 2015年2月21日～27日の５泊7日で、生徒20名、教員2名でバンクーバーへ姉妹交流へ行っ

てきました。初日はグランビルアイランドやスタンレーパークなどで市内研修をし、ホストファミ

リーと対面。2日目はそれぞれホストファミリーと一日を過ごしました。月曜日からは3日間の姉

妹校ブリタニアセカンダリースクールでの授業体験と交流。授業中は聞き取りが難しくて四苦八

苦していた生徒たちも、放課後には日本とは違う授業のスタイルや現地の生徒たちの様子を目

を輝かせながら報告してくれました。初日の午後はダウンタウン研修をし、バンクーバーの歴史

などを学びました。2日目の放課後はみなと生によるShowcaseということで歌やダンス、楽器演

奏、書道のパフォーマンス、ソーラン節を披露し、好評を博しました。3日目の午後にはブリタニ

ア自慢のスケートリンクでスケート体験、そしてブリタニア生によるFarewell Partyも開いてもら

いました。ブリタニアでは生徒一人ひとりにバディがつき、きめ細やかに面倒を見てくれました。

今年はブリタニア生がみなと総合を訪れる計画も進んでいます。その時には倍以上の

Hospitalityで迎えたいものですね。最終日はブリティッシュコロンビア大学を見学。今年は新渡

戸稲造記念庭園の内部も見学することができました。新渡戸稲造が残した「願はくば われ太

平洋の かけ橋とならん」という言葉を胸に、日本へと帰途につきました。あっという間の7日間

でしたが、20名の生徒それぞれがたくさんの収穫を得ることができたことと思います。 

 バンクーバー国際交流プログラム  

English Club 

昨年度バディ活動の一環として１年間、AET２人によるEnglish 

Clubを行ったりしました。中華街やみなとみらいを歩きながら

外国人にインタビューしてみたり、ハロウィン、クリスマスで

は、日本とは異なった価値観のパーティを行いました。また、

英語面接の練習や、短期で来る留学生とのミーティングなど、

英語を話す機会を増やし学年を超えた仲間もできました。 

3年生が最後の英語クラブで「このクラブのおかげで英語を話すことができるようになり

ました、本当にありがとう」とCole先生、Jon先生に涙を流しながらお礼を言っているシー

ンが印象的でした。 
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横浜日独協会からの 1Day Visit 

バンクーバー語学研修、ブリティッシュヒルズ研

修、留学生の紹介など活動報告ができました。パ

ネルには生徒の写真やコメントがたくさん書かれ、

文化祭は連日多くのお客様が見に来てくれまし

た。 

3年次 原田佳南さん アメリカ留学中間報告 

平成26年度は9月20日（土）～23（火）の3泊4日で、上海市工商外国語学校を訪問し、授業を体験

したり、蘇州での研修を行ったりしました。横浜市の上海事務所を表敬訪問し、上海市と横浜市の

つながりや経済の結びつきについてのお話を伺ったり、上海高島屋で日本の物産展を企画する日

本人女性の講演を聞いたあとに懇談の場を設けていただいたりと、高校生の私たちが普段、接す

ることのない、貴重な体験をなさっている国際人の方々にお会いすることができました。また、上海

に暮らす中国人のご家庭でホームステイをすることもでき、日本と上海（中国）の文化の違いを体

感することもできました。多くのことを見聞きし、感じた4日間、とても有意義な時間を過ごし、帰国

後の中国語の授業へのモチベーションが高まりました。 

毎日がとても充実していると連絡があり、写真を送ってくれました。出国して７か月が経過しました。

そろそろ英語の上達を感じているのではないでしょうか？彼女といえばいつも笑顔で明るいパワフ

ルな女の子！きっとお友達もいっぱい出来たことでしょう、帰国してたくさんお土産話が聞けると思う

と楽しみですね！！ 

Catherine Nguyen 

 

 Fernanda Garcia. 
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メリーランド州派遣研修報告 

神奈川県内で6人だけという難関を

見事突破し、代表に選ばれた3年次

小林孝資君からの報告です。 

上海国際交流プログラム 

Sophia Ulick 

Eleri Edwards 

Janina Knoerzer 

Stella Wang 

スタンレーパークにて 

バディとランチタイム 

留学報告会 at 横浜商業高校 

龍寳くんの書道

パフォーマンスに

みんな注目です 

(バンクーバー) 

写真一枚目 坂口さんと依田さん 

写真二枚目 講堂での発表の様子 

右から二人

目が小林君 


